



Sortie à Limoges pour les 5èmes Bilangue

publié le 28/01/2012 - mis à jour le 30/01/2012

Depuis la rentrée, la classe de 5ème bilangue est jumelée avec la classe de 5ème Bilangue du Collège Donzelot à Limoges ; ce jumelage a pour objectif de faire progresser les élèves en espagnol tout en suscitant chez eux toujours plus d'intérêt pour la langue et la culture de ce pays à travers la réalisation de divers projets communs ; ainsi les élèves de ces deux classes communiquent entre eux tout au long de l'année scolaire sous différentes formes (lettres, courriers électroniques, visioconférence...) et toujours en espagnol.

Le vendredi 27 janvier, nos élèves sont allés rencontrer leurs correspondants au collège Donzelot. Lors de cette journée différentes activités ont été organisées par les professeurs : les élèves ont participé à un concours Quiz en espagnol sur deux régions d'Espagne (la Catalogne et la Galice) et ils ont ensuite été répartis sur différents ateliers-jeux dont les thèmes étaient l'Espagne et l'Union Européenne.

L'après-midi les élèves sont partis à la découverte du patrimoine culturel de la ville de Limoges. Au programme : visite de la ville et de l'ancien four des Casseaux (fabrication de la porcelaine).



Nous remercions la direction et l'ensemble du personnel du Collège Donzelot pour l'accueil chaleureux qu'ils nous ont réservé et nous accueillerons à notre tour les élèves du collège Donzelot lors du prochain Forum des Initiatives Européennes, le vendredi 11 mai 2012.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.